



Universidad del Sureste
Campus San Cristóbal de las Casas Chiapas
Licenciatura en Medicina Humana

Tema:

Ensayo basado en la encuesta realizado con el tema de depresión

Nombre de alumna:

Dolores Hortencia Dominguez López

Séptimo semestre

Nombre de docente:

Lic. Eduardo Escalante

¿Enseñarle algo nuevo a otra persona?

Mi idea de este tema se basara en que le enseñe a mi sobrina de 6 años a bañar a su mascota sola sin que fuera aburrido, pero siendo responsables, comencé explicando los pasos de como se usaban las cosas que equipo necesitaríamos para poderlo hacer, tiene dos mascotas, le enseñe que debe hablarle a los animales para que se dejen bañar sin ser bruscos y de manera respetuosa con los animales, ella empezó a llamar a su mascota, después de que ella empezó a decirle cosas bonitas para que se acercara a ella, lo tomo y empezó a enseñarle que le iba hacer para que no se sintiera intimidado la mascota, empezó mojándole las patas para que se familiarizara con el agua y logramos que la mascota se sintiera cómoda y no se sintiera amenazado, después le enseñe que cantidad de jabón debe de usar para cada mascota para que sea efectiva su limpieza y no tarde demasiado, para evitar que ella se resfrié y la mascota se moleste, después de que le enseñe a como bañarlo le empecé a dar instrucciones de como se le quita el jabón y como secarlo para que no la muerda en el proceso de secado, es un poco difícil que una niña de 6 años trate de ir acorde a lo que se le dice a mí me costó un poco por que solo quería estar jugando con el agua y la mascota pero con es un ser vivo con quien se trataba no podíamos estar molestado ya que como sabes podría a ver mordido a mi sobrina por la interacción brusca que se tenía por decir, pero fue una manera de saber cómo es ser una persona con mando, como saber llevar las cosas, saber que si falla es una responsabilidad, que si da un paso equivocado o se salta un paso importante se haría un problema para la mascota pero con juegos y a una manera divertida se logró la actividad con una niña de 6 años, el baño de la mascota.